
Habt ihr schon gehört:

Beitrag von „rudir1962“ vom 14. Februar 2012, 21:16

Hallo -

Ich kenne einige Epi Liebhaber die Ihre Epis in komplett feiner Pinienrinde stehen haben - Und 
sie fühlen sich auch wohl -

Natürlich muss dann auch gewissenhaft gedüngt werden !! 

Werde dieses Jahr selbst einen solchen Versuch starten - Das intressiert Mich ja schon !! 

Und nochwas >>

Leute es wird Wärmer 

Grüße Rudi 

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/857-habt-ihr-schon-
geh%C3%B6rt/&postID=12412#post12412
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